

Balance de Primera Comisaría de Curicó

Carabineros realizó más de 100 mil procedimientos y recibió casi 400 mil llamadas al 133

El resumen de 2022 incluyó detenciones, personas encontradas, y vehículos recuperados; llamó la atención el número de llamadas “inoficiosas”, casi 300 mil de las más 420 mil recibidas por el nivel 133

En un año, los carabineros de Curicó desarrollaron más de 100 mil procedimientos, algunos de los cuales permitieron sacar de circulación a casi 3 mil 100 personas, como presuntas autoras de diversos delitos. Estas son parte de las cifras que resaltaron en el balance del 2022, entregado por la policía uniformada local, en que también llama la atención la cantidad de llamadas recibidas por el nivel 133, más de 400 mil, en que la mitad son inoficiosas.

Recientemente el jefe de la primera comisaría de Carabineros de Curicó, Teniente Coronel Guido Polidori, ante autoridades locales y representantes de la comunidad entregó un resumen del quehacer policial desarrollado por esta unidad en los 365 días del 2022. “Durante el periodo se llevaron a cabo 100.071 procedimientos, 8.339 mensuales, 274 diarios y un promedio de 0,19 por minuto”, comenzó señalando el jefe policial.

Casi 3 mil 100 delitos

El oficial señaló durante la Cuenta Pública que “a raíz de los diversos procedimientos desarrollados, Carabineros de Curicó logró la detención de 3.096 sujetos, de los cuales 766 fueron por delitos de mayor connotación social, 214 por robos, 258 por hurto, 292 por lesiones, 2 por el delito de violación y 1 por homicidio”, detalló apoyado en gráficos que dieron cuenta de la labor de Carabineros frente al delito.

Llamadas “inoficiosas”

De la misma forma, el Comisario Polidori hizo un llamado a la correcta utilización del fono 133, manifestando que “de un total de 421.409 llamadas contestadas por Cenco (Central de Comunicaciones), 295.674 fueron inoficiosas y solo 125.735 generaron un real procedimiento policial”. Esto da cuenta que “en muchas ocasiones este nivel fue mal utilizado lo que pudo



haber retrasado un procedimiento de importancia”, afirmó.

Sobre esto último indicó que esas 295 mil llamadas “inoficiosas” correspondieron a las denominadas “pitanzas”, o a consultas de la más diversa índole no vinculadas a “procedimientos de importancia”, añadiendo que por esa razón, en esta cuenta, uno de los énfasis estuvo puesto en que “los dirigentes vecinales, los representantes de la comunidad nos pudiesen colaborar para que se haga un buen uso del nivel 133”, indicó el jefe policial.

Presuntas desgracias y robos

En este resumen, el Teniente Coronel Guido Polidori, mostró también los resultados de la gestión operativa. Preciso que de las 244 personas desaparecidas y extraviadas, encargadas por presuntas desgracias, 221 de ellas fueron encontradas; y de los 233 vehículos con encargos vigentes por robos y sustracciones, 149 fueron hallados. Al término, el jefe policial, junto con

relevar el trabajo comunitario realizado por personal del Modelo de Integración Carabineros Comunidad (MICC) de la Unidad Policial, mencionó que durante el año 2022 Carabineros realizó 78.955 controles y fiscalizaciones, de los cuales 11.592 fueron de identidad, 62.808 controles vehiculares, 3.365 a entidades comerciales y bancarias y 674 fiscalizaciones a locales de alcoholes.

Recientes temporales

El Comisario expuso a las autoridades presentes distintas imágenes del trabajo realizado por el personal policial durante la emergencia climática vivida recientemente en la comuna, entre estas los numerosos rescates desarrollados en sectores como Zapallar, Los Niches, Upeo, algunos de ellos arriesgando las vidas de los efectivos y en otros con apoyos del helicóptero institucional o de los botes zodiac del Grupo de Operaciones Especiales (GOPE).

“Es la muestra que siempre está el

Representantes de la comunidad

En esta cuenta pública realizada en la Corporación Cultural, el Comisario de Carabineros Curicó, Teniente Coronel Guido Polidori Garrido, dio cuenta de la labor de la primera comisaría a las autoridades, encabezadas por el Delegado Presidencial Provincial, José Patricio Correa Sánchez; el alcalde Javier Muñoz Riquelme; representantes de los distintos Cuadrantes, Juntas de Vecinos y Uniones Comunales.

compromiso de Carabineros, de continuar con un trabajo colaborativo y profesional, siempre disponibles para los requerimientos de la comunidad”, puntualizó el jefe de la primera comisaría de Carabineros de Curicó. ●